

何様のつもりだ！- 2

JJ1SXA/池

ここにも、「何様のつもりだ！」の人がいた、「日本学術会議」が政府に推薦した会員候補 105 人のうち、6 人が任命されなかった問題で、立憲民主党の枝野幸男代表は除外した行為を「明確な違法行為だと断言する」と強く非難した。

違法か否かを決めるのは裁判所で、政治家が決める事ではない、自分の発言の意味がわかっているのか、「何様のつもりだ！」。

立憲民主党の安住淳氏は、GoTo トラベルについて、「感染増なら総辞職に値する」と大見えを切っていたが、結果は瀕死だった旅行業者は一息つき、9 月の連休から 2 週間が経ったが、爆発的な感染の広がりはありません、他人には気軽に「責任をとれ」と言いますが、自分は謝罪の一つもしない。

立憲民主党の幹部たちの感覚はこんなもんだ、一寸前だが、副代表の辻元清美氏が「菅さんの支持率が高いのは、『安倍疲れ』じゃないかなと思っている」と発言していたが、余計なお世話だ、他党の事はいいから自分の党の支持率の低さを分析した方が良いのでは無いか、別れたりくつついたり節操無さ、党名変えて過去を知らんぷり、代表代行の蓮舫氏も自身の二重国籍問題は説明不足のまま逃げ続けている、こんな人物たちが要職を務める党では、国民の支持率が上がらないのも無理からぬ話だ。

一色正春氏は、次のように述べている。

…推薦入試で落ちた人も、就職試験で内定をもらえなかった人も、社内の人事で昇進しなかった人も、様々な試験で落ちた人も、誰も落ちた理由を教えてくださいません。

ところが学者先生様は、本当のことはともかく、屁理屈をこねまわして落ちた理由を教えろと、駄々をこねているようにしか一般国民の目には映らず。

学者の評価は学者しかできない、総理大臣ごときに学者の評価はできないなどと、勝手に決めつけて、学者全体から選ぶのならまだしも、仲間内で理由も発表せずに、推薦者を決めているから反感を買うのです。

私は、各種法案に頓珍漢な理由で反対し、国政を停滞させたというだけで落ちる理由になると思いますが、本当のところはわかりません

本当は、人間の好き嫌いなのかもしれません、某国の間諜なのかもしれません、単に能力がないだけなのかもしれません。

いずれにしても、言わぬが花、訊かぬが花ではないでしょうか。…

日本学術会議は、税金を使って反日活動をしている疑いのある、とんでもない組織である... とも、言っている。

学術会議会員に任命されなかった 6 人、批判的なマスメディアなどが、その「理由」を知り得たとしても、絶対に納得するはずがない。任命拒否された人たちは、何故か、任命されて当然と言う自己陶醉型で、「上から目線」的な自己満足・自己主張が強い感がある。新たに任命された 99 人のうち、少なくとも 10 人が安全保障関連法案に反対していた、立憲民主党などの特定野党、朝日新聞などの特定マスメディアが、意図的に、安全保障関連法案などへの反対が、任命見送りの理由だと批判するが、反対していたのに任命された人がいることを、どう説明する。